



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>83 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>714L468A</b>
Prix	<b>2 834 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à louer (06230)

Villefranche sur mer - terrasse 23m<sup>2</sup> - piscine - tennis - garage - cave situé près du col de villefranche sur mer, dans une résidence de standing avec piscine, tennis, et gardien, spacieux 3 pièces meublé de 84m<sup>2</sup> en parfait état avec terrasse profonde et magnifique vue mer, spacieuse entrée avec rangements, vaste séjour sur une belle terrasse profonde avec la vue mer, cuisine indépendante aménagée et équipée avec cellier, 2 grandes chambres climatisées dont une sur la terrasse, rangements, salle de bains avec toilettes, salle de douches, toilettes. Garage en sous sol, direct ascenseur, cave. ...

*Villefranche-sur-mer - swimming pool and tennis - garage - cellar located near the col de villefranche sur mer, in a luxury residence with swimming pool, tennis court, and caretaker, spacious 2 bedroom apartment of 84m<sup>2</sup> in perfect condition with terrace and magnificent sea view, spacious entrance with storage, large living room on a beautiful deep terrace, reversible air conditioning independent fitted and equipped kitchen with pantry, two air-conditioned bedrooms, one on the terrace, bathroom with toilet, shower room, toilet. Garage in the basement, direct lift, cellar.*

## AGENCE RIVIERA BAY

4 Bd de la Corne d'Or - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

